# どう使ったのだ

## 決算特別委員会





岩倉自然公園内には、雑草等 が生い茂り、うっそうとして いる場所が見られる。多くの 人が利用したくなるような環 境整備が求められている。ど のように管理していくのか



彼岸花を植えていただいたり、倒木を撤去 するなど環境を整えているが、さらに職員の 見回りを増やすなど必要な対応を図り、住民 に来てもらえるようにしていきたい。



消費生活センターへの相談は どのような内容か



相談件数は223件、特に男性からの相談が 多く、多重債務やネット被害、クーリングオ フなどの内容が多数を占めている。また、筋

トレ会場等に 出向き、高齢 者に振り込め 詐欺被害防止 などについて の啓発を行う などの活動も 実施している。



個人町民税が減少してい るが、高齢化の進展が影 響しているのではないか

当町の人口構成は、年少者が減り、高齢者が 増えているが、生産年齢人口は減少していな い。個人町民税の減少は、景気の影響が主 因と考えている。

> 第5次総合計画策定事 業の業務委託料が高額で ある。町の計画は、住民 と職員が自分たちの力で 策定すべきではないか

策定の主体は住民であり、アンケートや審議 会、パブリックコメント等により参加してい ただいている。専門家を入れたことで、ノウ ハウや他市町村の情報等多くの有益な情報 が得られ、よりしっかりした計画が策定でき たと考えている。



延滞金の収納が増加して いるが、収納体制はどう なっているのか

公平公正の見地から、滞納者への調査を徹 底し、収納の強化を図った結果と考えている。

# 私たちの税金、

## 平成 22 年度の各会計決算を徹底チェック!

## 南中学校の武道場はどのようなものを考えているのか

玉村中学校と同程度の規模を考えているが、 災害時の緊急避難場所として利用できるよ う、多目的トイレの設置も考えている。



## 「決算認定」とは

「決算」は、予算を執行した結果、 どのような成果を上げたかよ を示すものです。

### 町長=議会に対し「決算の認定」 を求める

### 議会=決算が適正かを審査する

税金の使い方を決める予算の審議に対し、決 算審査はその使われた結果を検討し、今後の 行財政運営の改善に役立てる大切な意義があ ります。

決算は、ただ単に認定して終わりではありませ ん。重要なポイントは、その結果を、その後の 予算編成や財政運営の一層の健全化と適正化 に生かしていくことです。

**収** 児童館等の警備事業を緊急雇 用対策として補助金を使って 行っているが、補助金が打ち 切られた後はどうなるのか

保護者等に安心を与えている事業で、好評 と聞いている。補助金がなくなったからと いって、直ちに廃止できる事業ではないと 思っている。



放射能汚染等の万一の場合、 県央第二水道からの受水を止 めることはできるのか



平成22年度は、町全体の約18%を県央第二 水道から受水した。通常受水を止めるのは難し いが、放射能汚染等の問題が発生した場合は、 県央第二水道側で給水をしなくなるのではない かと考えている。

